

## Taller de la FUJUDES y la UCSE-DASS

# Liderazgo y Trabajo en Equipo

**Autor:** Nicolás Herrera.

El Departamento Académico San Salvador de la UCSE, y la Fundación Jujeña para el Desarrollo Sustentable (FUJUDES) firmaron un Convenio a principio de este año, mediante el cual persiguen el propósito de complementar la formación profesional de los estudiantes avanzados de las distintas carreras. Sobre todo a través de la realización de actividades que tiendan a fortalecer las herramientas que los futuros egresados necesitan para insertarse en el mercado laboral de Jujuy de manera exitosa, o bien para que ellos o ellas mismas puedan generar sus propias oportunidades de trabajo.

En este sentido es que se desarrolló la primera de una serie de actividades promisorias, y que tuvo lugar el sábado 1 de noviembre del presente año: el “Taller de Liderazgo y Trabajo en Equipo”, a cargo del Contador Carlos Gómez, el Ingeniero Agrónomo Adrian Lipchak, el Ingeniero Industrial Ernesto Altea, y el Lic. en Relaciones Internacionales Alejandro Safarov. Del Taller participaron alumnos de las carreras de Abogacía, Escribanía, Administración de Empresas, Ingeniería en Informática, Comunicación Social, Psicología, Psicopedagogía, y Turismo. “Desde hace un poco más de dos años venimos trabajando en el desarrollo de ciclos de charlas que hemos decidido llamar 'Universidad y Empresas', con la idea de que se acerquen a la universidad los líderes empresariales de Jujuy, para que puedan contarle a los estudiantes las experiencias que vienen desarrollando en sus empresas y en las instituciones en las que participan”, nos explica el Lic. Safarov, integrante del equipo capacitador.



El “Taller de Liderazgo y Trabajo en Equipo” es el resultado del esfuerzo conjunto entre la FUJUDES y el Centro de Estudios en Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales del Departamento Académico San Salvador (CECPRID) de la UCSE. Según las palabras del Lic. Safarov, “el Taller pretende ser el disparador para desarrollar otro tipo de actividades que tienen como propósito generar conciencia de aquello que sucede en el mundo empresarial de la provincia y definir cuáles son las herramientas que se necesitan para poder insertarse con éxito en ese mundo; e independientemente de eso, también promover las iniciativas propias e individuales de emprendedorismo en los futuros profesionales”.

Durante la jornada de aquel sábado, los participantes pudieron reflexionar junto con los expositores acerca del proceso de formación de una empresa, cómo se trabaja en equipo y qué virtudes debe poseer un buen líder. Además de las charlas, los asistentes compartieron experiencias de juegos y desafíos a través de los cuáles pudieron evaluar sus aptitudes y actitudes, y aquellas virtudes que se ponen en evidencia a la hora del trabajo con compañeros de equipo.

“El taller parte de la idea de que es necesario aportar a los futuros profesionales una serie de herramientas teóricas y prácticas que puedan servirle para insertarse en alguna organización, pública o privada, de la provincia o para que puedan generar oportunidades, incluso una iniciativa particular. Que puedan a su vez concretar alguna idea de negocio, que puedan coadyuvar a la generación de empleo genuino”, explica Alejandro Safarov.

Luego de aquella jornada de formación, los alumnos manifestaron sentirse motivados y con la inquietud de profundizar el conocimiento de lo que sucede a nivel empresarial en la provincia, en el contexto de un siglo que demuestra mayores y novedosas exigencias. “Nosotros también nos sentimos satisfechos” –expresa el Lic. Safarov. Y agregó: La idea es seguir ofreciendo este tipo de talleres, continuar con las capacitaciones destinadas a los alumnos, profundizarlas, pero además extender el trabajo a las experiencias con los no docentes y docentes de la universidad.